

CV breve de Juan Antonio Maldonado Molina



Catedrático de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Granada.

En su trayectoria docente e investigadora se ha especializado en Seguridad Social, publicando más de doscientos trabajos sobre diversas materias entre las que destacan las pensiones.

Su tesis doctoral versó sobre la protección de la vejez, cuya parte histórica recibió el primer premio de Investigación del Ministerio de Trabajo y de la Seguridad Social.

Es investigador principal del Proyecto de Investigación sobre Los Sistemas de Protección Social ante la incidencia de la disrupción digital (PID2020-115701RB-I00), habiendo dirigido en los últimos años otros dos Proyectos de Investigación: "Envejecimiento Activo y Vida Laboral: trabajadores maduros y pensionistas productivos" (DER2017-85096-R); "Jubilación y envejecimiento activo en el marco de la sostenibilidad del sistema de pensiones" (DER2013-47574-P).

Director del Máster en Derecho de la Seguridad Social (título propio con 16 ediciones ya, 6 como Experto, 10 como Máster), realizado junto con el INSS y la TGSS.

Coordinador del Máster en Gerontología, Dependencia y Protección de los Mayores de la UGR (desde el año 2015) (desde 2010 y hasta 2015, secretario de este).

Secretario del Departamento de Derecho del Trabajo desde 2014. Miembro de la Junta de Dirección desde 2010.

Investigador en doce proyectos, es miembro de la Unidad de Excelencia de Investigación "Sociedad Digital: Seguridad y Protección de Derechos" (SD2), Facultad de Derecho de la UGR; y del Grupo de Estudios "Pensiones Suficientes, Seguridad Social universal y Democracia Sustantiva" de la Fundación Largo Caballero.

Premio Consejo Económico y Social en la convocatoria 2013, para realizar el trabajo "La Concertación social en España: una evaluación de su trayectoria en la perspectiva de los cambios socioeconómicos".

Premio José Francisco de Querol y Lombardero 2016, dentro de los Premios Defensa 2016, por el trabajo titulado "*Discapacidad y Fuerzas Armadas*", premio entregado por la Ministra personalmente.

Ha participado como ponente y conferenciante en 93 ocasiones, entre las que se incluyen actividades organizadas por la UIMP-Santander, UNIA-Baeza, UNIA-Málaga, San José de Costa Rica, Santiago de Chile, Universidades de Granada, Jaén, Málaga, Sevilla,

Universidad Complutense, Oviedo, Santiago de Compostela, Cantabria, Carlos III, Jaume I de Castellón.

Director y coordinador de 19 Congresos y Jornadas (nacionales e internacionales), ha sido.

Integrante de diez Tribunales de Tesis Doctoral, ha dirigido cuatro Tesis doctorales y 105 Trabajos Fin de Máster. En la actualidad dirige cuatro tesis doctorales.

Evaluador en la Agencia Estatal de Investigación (2 evaluaciones en 2018, 1 en 2021, 6 en 2023) y de la Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza del Conocimiento.

Forma parte de los siguientes Comités editoriales o revisor de los mismos: Consejo Editorial Asesor de la colección "Trabajo Social y Bienestar Social" de la *Editorial Universidad de Granada*; miembro del Consejo de Redacción de la *Revista de Derecho de la Seguridad Social*; miembro del Consejo Asesor de la Revista *e-Revista Internacional de la protección social*; miembro del Comité de Evaluadores Externos de la *Revista de Estudios Jurídico Laborales y de Seguridad Social* de la Universidad de Málaga; Evaluador externo de la *Revista Sistema*, de la Fundación Sistema; Evaluador externo de la *Editorial Universidad de Jaén*; Evaluador externo de la *Revista Anales en Gerontología* de la Universidad de Costa Rica; Evaluador externo de la Revista *Quaestio Iuris*, Rio de Janeiro.